

El dirigente del PRI desde Suiza: "Primero muerto antes de echarme para atrás"



De visita en Suiza para denunciar la que considera persecución política en su contra, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, descartó estar de fuga y dijo que primero estará muerto antes que retroceder.

"Estamos en Ginebra para denunciar la persecución política que vivimos los opositores al Gobierno de México, queremos que la comunidad internacional sepa de viva voz las amenazas y el espionaje que Morena está haciendo", declaró el líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"¡Ni me van a asustar ni me voy a echar para atrás! ¡Yo voy a defender la democracia mexicana porque creo en las instituciones, en los derechos y las libertades!", apuntó el político tricolor.

Además, sostuvo que desde que rechazó la iniciativa de reforma eléctrica enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso de la Unión, la oposición sufre persecuciones desde el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), el partido en el poder.

El dirigente del PRI desde Suiza: "Primero muerto antes de echarme para atrás" - 06.07.2022, Sputnik Mundo (sputniknews.com)